

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, 2023

Novita Reni : 2015471053

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir dengan BBLR di Tempat Praktik Mandiri
Bidan M Tulang Bawang Barat

xiv + 67 halaman + 7 tabel + 2 gambar + 5 lampiran

RINGKASAN

Bayi dengan Berat Badan Lahir Rendah (BBLR) adalah bayi baru lahir yang memiliki berat saat lahir kurang dari 2500 gram. Hasil studi pada bulan Maret - April tahun 2023 di Desa Tirta Makmur, Tulang Bawang Barat didapatkan 6 bayi baru lahir diantaranya terdapat 1 bayi (16,6 %) dengan berat lahir rendah. Asuhan kebidanan bayi baru lahir pada By. Ny. W di TPMB Monica Dian Pratiwi dimulai pada tanggal 20 Maret 2023-07 April 2023. Hasil pengkajian didapatkan bayi lahir spontan pervaginam, cukup bulan, menangis dengan kuat, bergerak aktif, kulit kemerahan, BB 2400 gram, PB 43 cm, LK 33 cm dan LD 30 cm sehingga ditegakkan diagnosa bayi baru lahir dengan berat badan lahir rendah. Perencanaan asuhan yang akan dilakukan adalah dengan melakukan perawatan neonatal esensial pada bayi, menerapkan teknik kanguru dan memberikan ASI secara *on demand* pada bayi.

Pelaksanaan asuhan dilakukan 6 kali kunjungan. Pada kunjungan awal asuhan yang diberikan adalah melakukan perawatan neonatal esensial. Pada kunjungan kedua asuhan yang diberikan yaitu mengajarkan ibu cara perawatan metode kanguru, memberikan ASI secara *on demand*, melakukan perawatan tali pusat. Pada kunjungan ketiga asuhan yang diberikan yaitu tetap melanjutkan asuhan yang telah diberikan. Pada kunjungan keempat asuhan yang diberikan yaitu melakukan penimbangan berat badan bayi, dan menjaga kebersihan ibu dan bayi. Pada kunjungan kelima asuhan yang diberikan yaitu tetap melanjutkan asuhan yang telah dianjurkan, memberikan edukasi nutrisi. Pada kunjungan keenam diberikan asuhan melakukan evaluasi keadaan bayi, memberikan pujian pada ibu, dan menyarankan ibu untuk rutin mengikuti kegiatan posyandu.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan sebanyak 6 kali kunjungan, didapatkan hasil pemeriksaan yaitu bayi berat lahir rendah 2400 gr bertambah menjadi 3000 gr dan tidak terdapat masalah.

Simpulan setelah dilakukan asuhan, masalah BBLR dapat teratasi. Saran bagi ibu yaitu untuk memberikan ASI secara *on demand*, menjaga kehangatan suhu tubuh bayi dan melakukan asuhan lainnya seperti yang sudah dianjurkan sehingga masalah BBLR teratasi.

Kata Kunci : BBLR
Daftar Bacaan : 34 (2010-2023)